

(株)ユーホーニイタカからの寄付により 当協会が感謝状を贈呈!

当協会は、株式会社ユーホーニイタカから寄付を受け、
当感謝状を贈呈した。

同社はコロナ禍の中、薬用ハンドソープなど消毒に関する製品等を市場に供給しビルメンテナンス業を支えるとともに、エッセンシャルワーカー（社会にとって必要不可欠の労働者）であるビルメンテナンス従事者を支えたいというご好意から、当協会に50万円を寄付されました。

なお、当協会では同社からの寄付金により来館者の体温計測をするための検温器を購入するなど、新型コロナウイルス感染症対策に役立っています。



右から(株)ユーホーニイタカ 代表取締役社長 橋本茂氏、
(株)ニイタカ取締役常務執行役員 野尻大介氏、
当協会会長 佐々木浩二



第14回 ビルメンこども絵画コンクール 東京地区 受賞作品決定!

今年で14回目を迎える「ビルメンこども絵画コンクール」は、ビルメン業の普及を目的に開催され、「未来のおそうじ ～きれいにしよう、私たちの環境を～」のテーマのもと、全国協会が毎年全国の小学生までの子供たちから作品を募集している。

今回、東京地区からは昨年より更に多い1,066作品の応募があり、ビルメンテナンス会館にて東京協会独自の選考を実施した。10月4日(日)に都内公立小学校の美術教諭4名による第一次審査が、10月12日(月)に広報委員会による最終審査が行われ、金賞1点、銀賞2点、銅賞2点に、佳作7点の計12点が選出された。受賞者には賞状・副賞等を贈呈する。

受賞した12作品は、12月に発行予定の「2021年こども絵画コンクール 東京地区カレンダー」のデザインとして採用される。

審査風景

第一次審査



最終審査

